



Combinarlo con la visita a la monumental Alhambra, brujulear por el Albaicín o el Realejo

Cualquier época del año es buena para una escapada a Granada... pero hay momentos especiales. Y junio es uno de ellos. Los días más largos, una temperatura ideal para callejear... y el arranque de su Festival de Música y Danza, con casi un centenar de espectáculos, la mitad de ellos de entrada libre. Y, cómo no, combinarlo con la visita a la monumental Alhambra, brujulear por el Albaicín o el Realejo para descubrir el encanto de sus ajardinadas 'Cármenes', tomar una copa o disfrutar de un dulce sueño palaciego en el Hotel Alhambra Palace o realizar un oxigenante trekking senderista por su majestuoso Parque Nacional de Sierra Nevada

Nos encaminamos a junio, mes en el que la primavera se fusiona con el arranque estival. Un prelude vacacional que anima a una escapada para empezar a recuperar la ilusión por viajar, tras un par de años de impasse por la pandemia. Y Granada, con la magia eterna del legado nazarí que la envuelve, se postula como el destino idóneo para esta escapada.



Estos son 5 emocionales motivos para disfrutarla en junio:

1–El Festival de Música y Danza. Del 13 de junio al 10 de julio Granada acogerá la 71^a edición de este gran evento artístico, con 96 espectáculos de los que 54 serán de entrada libre. Noches de Flamenco en la Plaza de los Aljibes o en el Auditorio Municipal La Chumbera; Conciertos de Palacio en el Palacio de Carlos V; Danza y Ballet en el Teatro del Generalife; Cantar y tañer (sones antiguos y barrocos) en el Monasterio de San Jerónimo; Música de Cámara, Bach Modern... Y el FEX Festival Extensión, por las calles, patios, teatros y plazas de Granada capital y provincia. Ver toda la programación en:

<https://bit.ly/39LyhAB>

